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ORDRE DU JOUR

Déroulement de l’assemblée générale :

1) Présentation des rapports d’activités de l’USSG et des sections

2) Vote du rapport d’activité de l’association 

3) Présentation du bilan financier et rapport des trésoriers

4) Prévisions budgétaires

5) Vote du bilan financier

6) Mot du président : rapport d’orientation

7) Questions diverses

8) Election des membres du Conseil d’administration



RAPPORTS D’ACTIVITES



2016 2017 2018 2019 2020 2021 2022 2023

Badminton 73 80 70 79 61 52 81 61

Basket 136 154 125 143 147 132 133 151

Boxe 77 40 50 47 52 34 64 51

Course à
pied

164 150 175 167 186 161 138 157

Cyclo 66 66 69 72 70 74 74 70

Football 250 275 296 321 390 354 351 333

Gym 135 181 149 149 166 148 178 156

Hand 145 127 144 160 168 167 180 199

Hockey 59 64 68 64 32 31 20 26

Palets 48 60 80 79 72 70 70 65

Pétanque 89 101 112 112 112 113 115 118

Rando 95 106 121 121 89 74 73 90

Taï Jitsu 8 11 15 11 12 0 8 10

Tennis 69 84 78 44 45 43 47 39

Tennis de
table

18 15 27 25 22 23 28 29

Yoga 84 84 84 84 84 72 77 68

Total
sections

1516 1598 1663 1678 1708 1548 1637 1623

ASSEMBLEE GENERALE DU 30 JUIN 2023

Récapitulatif du nombre d'adhérents par section et par
année :



Adultes Jeunes

COTISATIONS 2023-2024



Les salariés

L’Union Sportive de Saint Gilles compte à ce jour 12 salariés ou intervenants qui se répartissent
de la façon suivante :

Pour la section gymnastique      : Elodie Danard   : 8 h par mois
                                                  : Laurence Gapihan-Levillain  : 4 h par mois
                                                  : Emilie Vallée    : 12 h par mois
                                                  : Mael Trefeu  : 6 h par mois

Pour la section yoga                  : Corinne Poirier   : 20 h par mois

Pour toutes sections                  : Manuela Bécherie   : 56 h par mois
                                                  : Coralie Cambon : 106 h par mois
                                                  : Mickaël Pellan   : 131 h par mois
                                                  : Floriane Renault   : 137 h par mois
                                                  : Fabien Eon    : 104 h par mois
                                                  : Pierre Cohan : 99 h par mois
                                                  : Killian Josset : 79 h par mois

         Ce qui représente 5,5 équivalents temps plein.

En accord avec le CDOS, chaque salarié a reçu en début de saison un courrier leur indiquant la 
nature et la durée de leur rémunération.

Manifestations 

La plupart des manifestations habituelles se sont déroulées normalement (Les Foulées et l’Euro 
Basket, Le tournoi de Badminton, Le tournoi du Hockey.... ).

Le forum des associations

Cette année le forum se tiendra le samedi 2 septembre 2022 à la salle des sports Le Triskell de 
9h30 à 12h30.

Communication

La communication externe fonctionne avec le correspondant du journal Ouest-France, mais 
aussi le Synergilles, le Trait d’union ou nos affiches et tracts qui sont des moyens efficaces pour
informer les Saint-Gillois de nos activités. Il ne faut donc pas hésiter à s’en servir le plus 
souvent possible.
Le site internet a évolué pour devenir plus fonctionnel et sera un support plus efficace 
pour la communication avec nos adhérents.
L’adresse du site reste http://us-saintgilles35.org. Pour mettre des informations en ligne, merci de
contacter Jacques Benzerara : jacques.benzerara@gmail.com



RAPPORTS D’ACTIVITES
BADMINTON :

Pour la saison 2022-2023 la section à compter 81 adhérents.
Comprenant 41 joueurs pour le loisir dont 6 ados, 14 enfants de 10 à 14 ans seulement et 26 compétiteurs adultes dont
14 Saint Gillois :
Le plus jeune en équipes 18 ans et le doyen 56 ans .
En loisir le plus jeune 8 ans et notre doyen 74 ans .
 
Le fait de n’avoir pas de créneaux le mercredi après-midi ou le vendredi soir nous empêche de nous développer comme les
communes voisines qui ont 8 fois plus d’enfants. 
Nous attendons avec impatience la nouvelle salle qui libèrera des créneaux.
Cette année nous avons engagés 
5 équipes en championnat Départemental 
1 équipe féminine capitaine : Audrey 3 nième place 
1 équipe féminine capitaine : Delphine 1 ère place 
1 D3 mixte- capitaine Laëtitia fini 2 nième  et monte en D2 place
1 D 5 mixte- capitaine Gwen fini 1 er et monte en D4 place 
1 D5 mixte capitaine Aurélie fini 3 nième place 
Seulement 2 communes ont engagées 2 équipes féminines Cesson sévigné et saint Gilles, nous avons été cités au Comité
départemental 35  (codep 35)  
Nous sommes en création d’une 6 nième équipes hommes avis aux volontaires.
Les tournois interclubs ne seront pas renouvelés l’année prochaine car il n’u a pas assez de personnes à venir et cela 
 complique l’organisation du club.
Les 3 tournois internes au club organisé par Guillaume et Audrey  sont toujours un succès et une bonne occasion de se
retrouver et de passer un bon moment.
Le tournoi de Noël Du coach Sylvain pour les cours adultes et enfants sont toujours de bons moments à partager
ensemble dans la bonne humeur.
Le tournoi du LPDA  c’est bien passé, malgré, moitié moins d’équipes engagées.
Par rapport à il y a quelques années et a dégagé un bénéfice de 450 euros grâce aux partenaires sinon nous serions
déficitaires.
Nous ne le ferons pas l’année prochaine, il sera remplacé par des tournois classés P et D.
Pour cela, nous allons nous former auprès du Codep 35 .

Grace à la Mairie qui à retracer les lignes et cet été va installer des élastiques qui relèveront les câbles de sécurité 
 gênant  des panneaux de basket nous seront homologués.

Pour la rentrée gros changement, les cours adultes de Sylvain le lundi soir 
20 h à 21 h 30 seront réservé aux compétiteurs inscrits dans les équipes afin de pouvoir s’entrainer par niveaux et aux
simples et avec notre robot Badenko.
Les cours de Sylvain sont toujours très appréciés et ont amenés 12 joueurs en Championnat des communes extérieures
dont 3 du Rheu ,2 de Melesse, 2 Rennes, 1 Vezin, 1 Breteil, 2 la Chapelle Thouarault,1 Montfort, merci à lui qui réussit à
faire monter le niveau de Saint Gilles année après année ,nous sommes maintenant reconnu sur le département , grâce au
tournoi gagner l’année dernière sur le circuit par les différents joueurs et équipes.

Nous avons choisi de ne pas reconduire le cours du lundi soir avec Coralie pour des raisons de budget, et allons former
Coline et Johan notre joker le mieux classé du club.
Plusieurs pistes sont envisagées cours enfants même heures le lundi soir 19 h 15 à 20 h 30 et peut-être un cours ados le
vendredi soir si deux salles.
Et si nous réussissions à avoir un créneau le mercredi après-midi pour les petits, nous ferions les grands le lundi soir.



Bilan financier négatif, malgré les dons des partenaires nous finissons a moins 1661 euros.
Notre tournoi n’a pas rapporté autant que nous le souhaitions 
La vente de maillots aussi moins 847 euros, une partie sera revendue la saison prochaine.
Les volants ont augmenté, ainsi que la bobine de cordage : +20 %.
Et le coût de salariat de Coralie plus important que prévu 839 euros.

Pour y remédier pour la prochaine saison quelques changement :
La pose du cordage sera désormais à la charge des joueurs seul le cordage reste gratuit.(vous demanderez un bon de
cordage) .économie 1126 euros pour cette année.
Entrainement du lundi pour les compétiteurs en hybride et plumes championnats fournies par le club.30 % d’économie
espérer.
Pour les autres jours volants nylon du club fourni.
Pour info achats volants l’année passée 1420 euros.

Informations diverses :
L’union sportive de Saint Gilles à acheter un logiciel et application mon club 
Pour gérer les inscriptions en ligne, pour toute explication voir avec Gwen, Antoine, Audrey et moi.
Aurélie FERREE redonne sa place de capitaine à Mickaël  CHAPON un grand merci à elle qui a fait du super boulot.
  
Renouvèlement du bureau :

Président Yann BREMAUD  SORTANT se représente
Vice-président SORTANT Antoine ou TILLY proposé Johan PRESSE
Secrétaire Gwen AUBERTIN SORTANTE se représente 
Trésorier sortant Xavier GUITTON sortant (proposé ?) proposé Aurélie Férrée

COMISSIONS : 

Inscription licences Audrey GAUPELE SORTANTE se représente
Tournois interne Guillaume JOLLY  SORTANT se représente

YANN BREMAUD
  



BASKET :

Bilan Sportif
La section basket a 160 adhérents cette saison et observe une progression d’environ 20% par rapport à l’effectif de l’an
passé. 

Encadrement
L’encadrement des séances d’entraînement Coralie CAMBON, Floriane RENAULT, Kilian JOSSET, Erin LE MOUËL.
L’encadrement des séances de Basket Santé a été réalisée par Marylène DEMEURE. Aucun encadrement n’est proposé lors
des séances Loisirs qui sont en auto-gestion.

Basket 5x5
Pour un retour à une saison “normale” en termes de championnat, deux phases de championnats ont été organisé (fin 2022
et 2023). Un total de 14 équipes engagées en championnat d’Ille-et-Vilaine

Equipes Féminines                                                    Equipes Masculines

Catégorie Coach Observations

U9 Coline RUELLEUX
Clara RUFFET Plateaux

U11 Filles - 1 Margot LEFORT D2 > D1

U11 Filles - 2 Noam BOHUON
Esteban UDIN D2

U13 Filles Gaëtan PEDRON MENARD
Méline VALLET D4

U18 Filles - 1 Coralie CAMBON
Argan LE MOUËL D2 > D1 Excellence

U18 Filles - 2 - ENT Argan LE MOUËL
D3 // Équipe en entente avec l'Hermitage et

groupe en partie composé de U15
surclassées

Equipes Mixtes

Catégorie Observations

Loisirs Engagé pour la première fois en championnat

U7 Mixtes

Catégorie Coach Observations

U9 Garçons - 1 Aimie LAIZE
Noelie RUFFET Plateaux

U9 Garçons - 2 Léa GUENO
Léna LE FRESNE Plateaux

U11 Garçons - 1 Elena DAL PONTE
Alice LE FRECHE D2 > D1

U11 Garçons - 2 Florian DELAGREE
Virgil GAHINET D2 > D3

U13 Garçons - 1 Coralie CAMBON
Antoine BELLAY D3 > D2

U13 Garçons - 2 Lisa GALATEAU D4

U15 Garçons Carole GAHINET D3

Des bonnes performances sont à noter notamment pour les U11F1, U11M1 et U18F1 qui sont montés en première division
départementale cette saison.

La saison s’est arrêtée lors du week-end du 14 mai dernier et s’est achevée par des participations à des tournois pour 8 de
nos équipes

Beaucoup de jeunes U15/U18 ont participé au coaching des équipes cette année, un grand merci à eux, sans qui l’organisation
des championnats n’aurait pu avoir lieu.

Basket Santé
Cette saison, le club de basket a pu se faire labellisé par le Fédération Française de Basket-Ball par le label “Basket Santé
Résolutions”. En raison de l’affluence aux séances (25 personnes au total environ), un second créneau a été ouvert proposant
ainsi 3h de cette nouvelle pratique du basket pour St Gilles.
Marylène a donc encadré ces séances et réalisé des animations notamment en fin de saison avec des activités extérieures
pour clôturer cette belle saison de Basket Santé.

Bilan Animation
Animations U7
Comme les années précédentes, des animations ont été proposé par Coralie à nos plus jeunes licenciés afin de leur permettre
d’apprendre les bases du Mini Basket tout en s’amusant. A noter que 6 jeunes U11 ont accompagné Coralie. On peut souligner
le plateau U7 organisé en décembre à St Gilles avec les autres clubs de l’OSCOR, l’animation à Noël avec la venue du Père
Noël, l’animation Basket Fluo



Tournoi International de l’Euro Pacé Association
Pour la 11e année consécutive, l’US St Gilles Basket a renouvelé son partenariat avec l’Euro Pacé Association afin
d’organiser le tournoi U13 Filles. Cette manifestation s’est déroulée le week-end du 1er et 2 avril sur le complexe sportif
du Triskell. C’était également la reprise depuis le COVID du tournoi dans sa configuration initiale avec le retour du tournoi
Garçons à Pacé et des finales et de la cérémonie finale dans la commune voisine également.

16 équipes étaient au rendez-vous cette année, soit le plus grand nombre d’équipes reçues à égalité avec l’édition 2019. Des
délégations espagnoles (3 équipes), tchèques (3 équipes), kazakhs (1 équipe) et marocaines (1 équipe) ont rejoint les 8
équipes françaises invitées. Le club de l’US St Gilles Basket était représenté au sein de la Sélection Féminine de l’OSCOR
avec Assia ainsi que les deux coachs qui étaient Coralie et Kilian.

Le tournoi a été une nouvelle fois un succès tant sur le plan sportif avec un niveau élevé cette année mais également sur le
plan d’animation avec la buvette et la soirée pizza qui fut un grand moment de partage (plus de 200 personnes y ont
participé)

Un grand merci à tous ceux qui ont participé de près ou de loin à l’organisation de ce tournoi : nos bénévoles, nos
partenaires de l’événement, les services municipaux, Manuela et Pierre pour leur travail…

Autres éléments
La soirée basket a été organisé fin janvier 2023 avec la participation d’une soixantaine de personnes mélangeant les
générations de basketteurs. 
Le club de l’USSG basket était une nouvelle fois partenaire de l’équipe masculine fanion sur Rennes à savoir l’Union Rennes
Basket qui jouait en Nationale Masculine 1. Dans le cadre de notre partenariat, deux éléments sont à souligner :

La participation des U11 et U13 Garçons du club qui ont pu accompagner les joueurs avant une rencontre et participer à
l’animation de la rencontre

La participation de l’URB à la promotion du tournoi international notamment lors de l’intervention d’Argan lors d’un match
NM1 pour promouvoir le basket à St Gilles 

La venue du coach principal et manager de l’URB M. Pascal THIBAUD pour échanger avec les jeunes basketteurs et donner
le coup d’envoi d’une rencontre

La section basket a également assuré la buvette de l’événement municipal de la Fête de la Nature le samedi 3 juin 2023.

Remerciements

Le club souhaite tout d’abord remercier la totalité des coachs ayant exercé cette année. Le club a décidé de récompenser
cette vingtaine de bénévoles en leur offrant à chacun un sweat aux couleurs du club. La section basket remercie également
ses encadrants tout au long de la saison. Un remerciement aux arbitres extérieurs aux clubs ou bénévoles ayant officiés
cette saison.

La section basket remercie les membres du bureau et bénévoles actifs du club. On remercie Pierre COHAN et Manuela
BECHERIE pour le travail de qualité cette saison auprès de la section

Un immense remerciement pour Lionel qui va quitter la présidence de la section au terme de cette saison après plus de 10
ans. 

Enfin on remercie également tous nos partenaires, sponsors, la municipalité, aux services techniques, à l’OSCOR, l’EPA, le
Comité 35 et bien d’autres…

Projections

Les projections pour la saison prochaine sont les suivantes. En terme d’effectifs, une croissance est encore possible mais
sera limitée par les créneaux d’entraînements à disposition. En effet, une réorganisation est envisagée pour la saison
prochaine afin de ne pas dépasser un certain nombre de licenciés par séance pour des raisons de sécurité, de matériel et
de qualité des séances. L’objectif étant de proposer au moins deux séances d’entraînements aux équipes ce qui nécessitera
un redécoupage
Nous serons sans doute malheureusement contraints de refuser l’an prochain des jeunes licenciés et sommes bien entendu
en attente de la prochaine salle ce qui permettra à tout le monde de développer sa pratique.



17 équipes sont pour le moment envisagées pour les engagements. Deux dossiers de candidature en D1 seront montés pour les
niveaux U13M et U18F. Le club a également pour ambition de faire labelliser de manière officielle son école de Mini Basket.
Malgré une augmentation significative des frais au niveau fédéral pour les licences (jusqu’à +15 euros d’augmentation sur une
licence), l’affiliation fédéral du club (+30 euros) et des engagements des équipes (+20 euros), il a été décidé de ne procéder
qu’à une augmentation limitée des licences pour l’an prochain (voir le tableau des tarifs, augmentation en moyenne de moins de
10 euros et rééquilibrage de certaines licences).

Un code du joueur et du parent sera mis en place à compter de la saison prochaine afin d’apporter un nouveau cadre au sein
du club. 
Nous allons nous mettre en quête d’un service civique pour aider et appuyer des projets du club. Nous sommes également à la
recherche de nouveaux bénévoles pour nous rejoindre dans le bureau sur divers aspects du club. Un appel est lancé auprès
des parents de nos licenciés puisqu’une grande majorité de nos bénévoles vont se retirer à l’issue de la saison prochaine après
plusieurs années au sein de la section.

Argan LE MOUEL ET Lionel HAMONIC.

BOXE :

53 adhésions (-10 /2022, en particulier les adhérents les plus jeunes) dont 20 renouvellements et 19 jeunes (-18 ans)
peu d’achat de matériels sauf des équipements pour les entraineurs et des T-shirts avec logos du club (vente aux
adhérents à partir de septembre 2023)

150 € pour les + 16 ans et adultes
100 € pour les jeunes de 14-16 ans

Sébastien FERRON, responsable et entraineur
Laurence DDIER, secrétaire 
Sandra MARURAI, secrétaire adjointe
Membre : Baptiste BLOT : communication Facebook/ site USSG /application Monclub et entraineur

L’année 2022-2023 est une année de consolidation. Le bureau conforte sa décision d’accueillir les jeunes qu’à partir de 14 ans,
les entrainements ont gagné en sérénité mais pas en assiduité. La majorité des adhérents sont en catégorie « Loisir », les
entraîneurs souhaitent former des compétiteurs afin de les inscrire aux championnats et galas. Ils souhaitent pouvoir se
consacrer aux compétiteurs sur un 3ème créneau dédié (à déterminer). 

Nous avons enregistré des adhésions tout au long de l’année, et renouvelons nos adhérents pour moitié, comme chaque année.

Entraînements

Les entraînements ont eu lieu aux mêmes jours et heures : mercredi 20h-22h et vendredi 18h30-20h30, y compris pendant
les vacances scolaires, à l’exception des vacances de Noël. 
Souhait d’un 3ème créneau en soirée, dédié aux compétiteurs.

Montant de la cotisation des adhérents

Le bureau est composé de :

Sébastien FERRON



COURSE À PIED :

Les effectifs : 

la section compte 137 adhérents dont 27 licenciés FFA (21eme club dpt sur 35).
 la section compte 50 femmes, 65 hommes et 32 jeunes( 23 filles et 9 garçons)
Les entrainements jeunes se font le samedi matin:
de 9h 45 à 11h pour les benjamins, minimes, cadets et de 11h à 12h pour les EA et poussins soit à
l’étang, soit en salle.
Pour les adultes, les entraînements et sorties sont
le samedi : un groupe à 9h30 et un autre à 10h à l’étang du Guichalet
(durée de 1h à 1h30) et en semaine, chaque mercredi à 18h à l’étang
Le dimanche à 9h45 à l’étang (durée entre 1h et 2h)
Quelques sorties communes ont pu être planifiées hors des circuits habituels.
Les séances de VMA ont lieu le mercredi soir à l’étang à 18H30 encadrées par Laurent, Cédric et Léa.
Les séances de PPG ont lieu le mardi soir au local sportif à 19H encadrées par Mickaël.
Des courses ont été proposées et prises en charge par le club 
La Rotte des Gobions à Romillé Le Trail KerarLann à Médréac, L’échappée Nature à la Chapelle Ftz

Résultats sportifs

67 adhérents (Adultes/Enfants) ont participé à au moins 1 course.
227 participations d’adhérents sur 53 courses réalisées et 45 podiums (toutes catégories)
Les meilleurs ambassadeurs : Arnaud le Bras (11 course) et Annie Nedelec (8 courses)
à noter : record club pour Gaëtan Ballard sur le marathon de Berlin en 2h29 et 4e de sa catégorie
et peu de temps après sur le 10km du Taulé-Morlaix, il finit en 31min55 et 1er de sa catégorie

Les distances les plus longues :

Thierry Giboire: Grand raid du Finistère 165 km Crozon 30 heures 15’. 30eme place
Cédric Brielles : 5eme au Grand trail d’Auvergne, 130 km en 16 h52’18’’.
Eric Clouet: Ultra Tour des Cotes d&#39;Armor 2023UTCA - 90km 41eme en 09:50:07
Patrice et Annie Nedelec: Trail de Guerledan défi 36 km puis 65 km sur un we
Annie 1ere Master4 F en 11h05
Janvier-Février 2023 : Cross hivernaux
Championnat d’Ille-et-Vilaine à Liffré ( le 8 janvier 2023): 11 coureurs dont 6 jeunes
Championnat de Bretagne à St Marc Le Blanc le 5 février 2023 : 6 coureurs dont 1 jeune
Cette année pas de qualifié pour les inter-régions
16eme édition des Foulées Saint-Gilloises
Nombre d'inscriptions : 1860, Nombre d&#39;arrivants :1736
(1027 sur le semi, 377 sur la populaire et 332 jeunes)
240 Bénévoles, merci à tous
Vainqueurs du semi-marathon Jonathan Durand de l’EAPB en 1h08’59
et Sandra Gouault (sans club) en 1h28’13
Pour rappel, Paul Merrer doyen de la course termine en 2h15 entouré de sa famille.
Et toujours le soutien aux asso de Gwendal, Martin et 1001 sourires.
Rendez-vous pour la 17eme édition le samedi 2 mars 2024

Pour la saison 2023-2024

quelques changements à valider dans le bureau et Plusieurs personnes se positionnent pour rentrer
dans l’équipe d’organisation des foulées
augmentation des cotisations de 5€
En fonction des effectifs jeunes, modification probable des horaires
Arrivée de Maxime Quillivic, Stagiaire pendant 2 ans et en formation trail-Running, prépa physique

Thierry Giboire



CYCLO :

Diverses randonnées organisées par les clubs voisins ; 
La PLB à Callac (22) le 25 juin ;
Périple Saint-Gilles – Saint-Gilles-Croix-de-Vie – Saint-Gilles : un périple de 450 km effectué sur 3 jours ;
La semaine CODEP 35 à SAINT-GENIES en Dordogne du 6 au 13 mai 2023 ;  

WE familial les 10-11 septembre 2022 à Arzal ; 
Soirée traditionnelle de fin de saison le 19 novembre 2022. 

EFFECTIF   

Effectif stable par rapport à l’exercice précédent : 75 adhérents, dont 59 hommes et 16 féminines, 58 résidents
Saint-Gillois et 17 résidents extérieurs. 

ACTIVITES

L’activité principale de la section est la pratique du vélo sur route sous différents modes : sportif, randonneur-touriste,
balade.
Outre les sorties groupées habituelles du club, les adhérents ont participé à diverses manifestations cyclotouristes et
cyclosportives, telles : 

Un temps fort : Le « Souvenir Henri Vasseur » le 1er avril 2023 

La section a pour habitude d’organiser en alternance, une année sa traditionnelle manifestation cyclotouriste « La Rive du
Lou » organisée tous les 2 ans et l’année suivante des Brevets fédéraux FFCT de 100km et 150km.
Cette année 2023 était l’année des Brevets Fédéraux.
Cette manifestation a été dédiée au souvenir d’Henri Vasseur qui en 2017 avait initié la première édition du genre, étant
rappelé qu’Henri a assuré la responsabilité de la section durant cinq années de 2013 à 2017 et qu’il a beaucoup œuvré
durant de très nombreuses années au sein de l’USSG dans d’autres disciplines, notamment le foot et le basket. 
Outre lesdits Brevets Fédéraux, il était proposé en après-midi des sorties à vélo de 50km et 20km, ainsi que des
randonnées pédestres organisées avec le concours de la section Rando.
Malgré une météo moyenne, une participation honorable : 120 cyclos et 40 marcheurs.
A noter la participation de 3 cyclos-cyclotes venus de Bubenreuth, commune allemande récemment jumelée avec Saint-
Gilles.

Des moments conviviaux

Dont entre autres : 

Joël ALLAIN
 



FOOT :

Cette année a été particulièrement difficile et imprévisible pour notre section. Cette saison de la loose a commencé par la
blessure de nos deux gardiens dès le premier match de coupe de France et se termine par la descente de nos 3 équipes
seniors. Nous avons aussi subi des attaques infondées sur les réseaux sociaux. 

Sportivement, nous avons quand même eu quelques satisfactions avec la montée de nos U15 en D1 et de nos U17 en R2 au
mois de janvier, qui n’ont malheureusement pas pu se maintenir à ce niveau en fin de saison. Les U16 ont réussi à se
maintenir en D1. La saison s’est clôturée à Janzé avec nos U15 en finale de la coupe du District. Notre école de foot
affiche des effectifs stables.

Même au cœur de la loose, nous avons pu consolider nos valeurs autour de moments conviviaux et de partage qui font la
force de notre club. Notre club est un lieu de vie autour des terrains et au club-house mais nous pouvons aller plus loin et
créer une vie encore plus intense et collective. 

Un club ne peut exister que par et pour ses licenciés. Une association est un lieu privilégié pour la vie collective dans le
respect des diversités. C'est le moyen de se rassembler autour de projets et d'objectifs communs. Bref, notre club est un
bien précieux dont nous sommes toutes et tous responsables. 

J’en profite pour remercier les dirigeants bénévoles qui œuvrent tout au long de l’année pour accompagner nos licenciés sur
les terrains et en dehors. Leur engagement est remarquable et mérite le respect, ils se dévouent sans compter avec la
seule ambition pour chacun de faire vivre le club dans le meilleur esprit. Je remercie également nos éducateurs Mickaël et
Fabien. Fabien qui, après 15 années passées au sein du club, a souhaité prendre un autre chemin. Nous le remercions pour
toutes ces années, pendant lesquelles il a vu grandir de nombreuses générations de licenciés. 

C’est aussi une satisfaction d’être accompagné par les nombreux partenaires qui nous soutiennent. Je n’oublie bien entendu
pas nos arbitres, nos joueurs mais aussi les parents qui nous aident chaque week-end. 

Saison de la loose pour certains, je préfère y voir la fin d’un cycle. Souhaitons que la saison à venir s’annonce sous de
meilleurs auspices pour un renouveau. N’oublions pas que le football est un loisir, il doit être source de plaisir, d’amitié, de
solidarité et de convivialité. Comme chacun de vous, je suis fière de notre club et c’est ensemble que nous relèverons les
nombreux défis de demain.

Julie JAN



GYMNASTIQUE :

Pour cette année 2022-2023, nous avons eu 161 inscriptions dont 38 personnes extérieures à St Gilles. 26 personnes ont
bénéficié d’une réduction de 20 € suite à l’absence de cours du lundi (congé maternité de l’animatrice).La section compte 8
hommes.

L’arrêt de travail d’Elodie (prof de zumba) nous a mis en difficulté à compter du 10 novembre 2022.

Après diverses recherches, nous avons eu Emilie BIGNON qui a assuré les cours de zumba à compter du 1 er décembre
2022 jusqu’au 12 janvier 2023 et Maël TREFEU qui a pris la suite jusqu’à fin mai. Le bureau le remercie pour son
investissement dans cette activité.

Emilie VALLEE, animatrice du lundi, nous quitte après nous avoir accompagnée pendant six années.
Pour la saison 2023-2024, elle sera remplacée par Maël TREFEU qui a rejoint la section en septembre 2022 pour les cours
de renforcement musculaire du mercredi.

Suite à différentes demandes, nous avons créé un compte Instagram pour la section GYM.
Suite à ce changement, nous avons réorganisé les cours du Lundi en proposant un Cours de Cross training de 19H30 à
20H30 et la section GYM n’augmentera pas ces tarifs pour la nouvelle saison.

Cette fin de saison est particulière pour Brigitte, la présidente et Magalie, la trésorière, qui après plusieurs années
d’investissement au sein de la section, ne souhaitent pas reconduire leur mandat.
Elles en profitent pour remercier toutes les personnes qui les ont accompagnées à mener à bien cette mission et de faire
évoluer cette section.

Bonnes Vacances à tous

Brigitte PAYEN
HANDBALL :

Nouvelle année, sous le signe du redémarrage.

200 licenciés cette année, augmentation effectivement mais celle-ci est flagrante chez les petits et les loisirs. Diminution
des licenciés dans la tranche moyenne, ce qui a engendré la perte des – de 13 et – de 15 filles cette année. 
Toutes les équipes ont pu évoluer dans leur niveau de jeu ou chacun a pu prendre plus ou moins du plaisir. Nos équipes ont
rencontré des succès divers avec pour certaines un championnat d’un niveau au-dessus de leurs capacités (merci les
brassages de la ligue)….
Nous avons pu faire nos manifestations cette année, galettes des rois, Handfluo, soirée des partenaires et notre tournoi
familial de fin de saison qui a été encore une fois une belle journée sportive.

Je voulais remercier nos entraineurs, Floriane, Gaetan et Fabrice, nos coachs, nos arbitres, nos bénévoles et les membres
du bureau. Toutes ces personnes contribuent à faire vivre notre section dans tous les domaines, à la faire évoluer et à
donner du plaisir à nos licenciés dans notre sport. Je remercie plus particulièrement nos jeunes Théo et Klervi qui ont
assisté Gaetan tous les samedis matins. 

Merci également à nos partenaires qui nous permettent de maintenir notre équilibre financier.

Dans nos actions à mener demain, remobiliser les juniors pour les ramener aux sports suite aux évènements Covid, avec une
communication active pour leurs donner envie de faire du sport.

Bel été à tous.
Valérie PRESSE



HOCKEY :

Pour la 13 éme année consécutive, la section  de hockey de l’USSG s’est efforcée comme tous les ans à défendre les
valeurs du hockey sur le développement des jeunes, le respect, l’ouverture et la convivialité. 

Entrainement intergénérationnel avec les adultes et les ados. Plus de 85% de participation en moyenne.

Le challenge de Bretagne a été un succès. C’est la plus grande manifestation de Hockey en Bretagne.

L’équipe loisir adulte a remporté le tournoi de Saint Sébastien (44)

Les effectifs sont restés stables. Difficile de recruter des nouveaux jeunes. Action dans les écoles.

Merci à Eric et Coralie nos éducateurs qui nous ont accompagné tout au long de l’année
 

Bernard BINET

PALET :

Notre 10 éme saison nous a redonner pleine satisfaction.

Nous avons repris toute nos bonnes habitudes qui étaient de mise avant la pandémie tel que : 

Notre concours interne avec une cinquantaine de participants

Notre concours de palets qui a connu un succès mitigé avec un faible résultat financier (25équipes pour plus de 50 en
2022).

Notre journée festive au mois d’octobre de l’année dernière.

Et les matchs avec les clubs amis qui on reprit, match contre Pacé que nous avons gagné.
Et le match contre Cintré que nous avons perdu.

Notre nombre d’hardèrent est stable au alentour de 66 personnes.

Il nous faut réfléchir à l’acquisition de nouvelle tenue polo ou sweatshirt pour la saison prochaine.

Pour la saison prochaine les cotisations ne devraient augmenter, sauf si nous devons souscrire à une assurance pour notre
activité au sein de l’USSG.
 Je vous tiendrais au courant de l’évolution de ce sujet, sachez que le club de Pacé en à souscrit une la saison dernière.

Je tiens également à vous remercier toutes et tous pour votre participation.

Je vous donne rendez vous à la rentrée prochaine pour notre journée festive …..

BON PALET A TOUS            
                                                 Patrice GROS



PÉTANQUE :

En début d’année 2023, la section pétanque a renouvelé son bureau :

Cinq nouveaux adhérents l’ont rejoint : Marcel BERGERON, élu nouveau président – Pierre BEBIN vice-président – Loïc
DELACROIX adjoint aux terrains et matériel - René ERMEL adjoint-logistique – Lionel LAGRILLE adjoint aux terrains et
matériel.
Gérard DURAND reste trésorier – Jean VISSEICHE reste à la Logistique - Annette LAGRILLE devient Secrétaire.
Deux membres quittent le bureau : René GALESNE Secrétaire et Jean RICHARD adjoint trésorier.
Ce qui fait un total de 13 personnes.
Le 9 février 2023 Jean Visseiche donne sa démission en tant que membre du bureau, ce qui ramène le nombre de membre
actuellement à 12 personnes.

Effectifs :

La section compte dorénavant 119 joueurs dont 14 jeunes sur les 92 licenciés et 27 loisirs.
Soit : 12 féminines et 107 hommes.

Activités :

Championnats :

St Gilles pétanque a engagé 10 équipes en championnat :
3 équipes jeunes : 2 cadets et 1 minime
1 équipe seniors
6 équipes vétérans

Les championnats seniors et vétérans sont en cours et se termineront en septembre prochain.
L’équipe 1 joue en 1ère division
L’équipe 2 a accédé à la 2ème division
L’équipe 3 s’est maintenu en 3ème division et les équipes 4 – 5 – 6 ont accédé à la 3ème division.
L’équipe seniors joue en 4ème division Open

Les championnats minime et cadet sont terminés.
L’équipe cadet 1 termine championne d’Ille et Vilaine.

Coupes :

St Gilles avait engagé 6 équipes dans les différentes coupes : France – Promotion – Vétérans.
L'équipe senior engagée en Promotion a été éliminée au 1er tour et l'équipe 1 engagée en coupe de France a été éliminée au
2ème tour. En coupe Vétérans, 2 équipes sur 4 ont passé le 1 tour et l'une est encore qualifiée pour le 4ème tour qui aura lieu
en septembre.

Manifestations :

Nous avons tenu nos 4 tournois internes d’hiver, notre tournoi annuel Triplettes 4 parties a eu lieu le 15 juin 2023.
L’important challenge Gérard LEROY s'est tenu pour la première fois le 22 septembre 2022 toute la journée avec 112 équipes
présentes en triplettes. Il se déroulera à nouveau le jeudi 21 septembre 2023.
Pour la première fois également, nous avons accueilli un interdépartemental le 24 juin 2022 (50 équipes présentes) et un
régional Triplettes mixtes le lendemain (70 équipes présentes). Ces 2 manifestations qui avaient été annulées en 2020 et
2021 n'ont pas eu le succès escompté. Malgré le fait que nous savions que le résultat financier risquait d'être déficitaire,
avec le comité 35, nous avions néanmoins décidé de maintenir ces 2 journées (initialement, il devait aussi se poursuivre le
dimanche).
Pour cette année, les inscriptions étant encore plus faibles, les 2 jours qui devaient se tenir les 9 et 10 juin ont été annulés.
 Le 29 avril 2023, nous avons accueilli 126 équipes pour le qualificatif départemental pour le Championnat de France en
Doublettes mixtes.



Divers :

L’école de pétanque compte dorénavant 14 jeunes qui s’entraînent le dimanche matin sous la houlette de Yvon TRECHE,
René ERMEL, Thierry GERNIGON, Lionel LAGRILLE et Xavier HALLIER qui a obtenu son Brevet de Formation 1er niveau
nécessaire à l’engagement d’équipes de jeunes en championnat.
Ce dernier est également arbitre officiel, ainsi que Daniel EVEILLARD, ce qui nous permet de respecter la conformité des
règlements.
                                                                                         

  Marcel BERGERON



RANDO :

Effectif : 

• La section a compté 90 adhérents en 2022-2023, 56 en marche nordique et 46 en pédestre ; 12 adhérents ont pratiqué
les deux marches. 
• 2 salariés, Coralie Cambon et Mickaël Pellan, encadrent les séances de Marche nordique. 

Faits marquants : 

• Après 2 années perturbées par la pandémie Covid-19, la saison 2022-2023 a pu se dérouler normalement avec un
programme complet sans contraintes. 

• Chaque séance de Marche nordique a lieu les mardi, vendredi et samedi matin et dure 2h30 maximum (comprenant le
déplacement éventuel à l’extérieur de St Gilles en covoiturage)  de 9h à 11h30.  
A noter que la séance du samedi matin (6 à 10 personnes avec Coralie) est moins fréquentée que les autres séances.

• Nous remercions nos 2 salariés, Coralie et Mickaël, pour leurs compétences ainsi que leur sympathie et bonne humeur
appréciées lors des séances de Marche nordique. Leurs prestations donnent entière satisfaction.

• La Randonnée pédestre a lieu le jeudi après-midi à partir de 13h45 et dure entre 2h30 et  3 heures ; elle est encadrée
par un membre volontaire du bureau.
Cette année, nous avons mis en place un 2ème groupe « Marche Loisirs » pour les randonneurs moins sportifs ou en petite
forme, avec des circuits plus courts (de 5 à 7 kms) et un rythme plus lent. Ce groupe a compté entre 4 et 10 participants.

Animations :

• Jeudi 8 octobre, sortie la journée à Paimpont (24 participants),
• La galette des Rois a eu lieu le 13 janvier après 2 années d’interruption,
• Samedi 1er avril, randonnée pédestre organisée en association avec la section Cyclo lors du « Souvenir Henri Vasseur »
(42 participants),
• Jeudi 25 mai, sortie pédestre conviviale à la journée avec « pique nique » et soleil sur la côte près de Cancale, départ des
rando plage Duguesclin (21 participants),
• Jeudi 15 juin, sortie à la journée avec pique-nique à Comblessac, le pays de Marcel ! (31 participants). 

BILAN FINANCIER arrêté au 31 mai

Jean Claude Rolland présente le bilan financier de la saison, arrêté au 31 mai.
Les recettes sont d’environ 5040 € et les dépenses d’environ 4870 €, soit un solde positif de 169,55 €.

RENOUVELLEMENT du BUREAU

Le nouveau bureau 2023-2024 sera constitué de 8 membres au lieu de 9 cette saison.
Aucun nouveau candidat ne s’est présenté pour remplacer Alain Guezou, que nous remercions et qui continuera néanmoins à
assurer son rôle très apprécié de photographe et «diaporaman» !

COTISATIONS 2023-2024

Nous espérons maintenir l’effectif autour de 90 adhérents pour la nouvelle saison.

- Marche nordique des mardi et vendredi : 75 € et 65 € pour la 2ème personne, 
- Marche nordique du samedi : 50 € et 43 € pour la 2ème personne, Coralie ne devant animer que 2/3 des séances,
- Randonnée pédestre : 25 € et 20 € pour la 2ème personne.

 Les 2 co-responsables de la section :
 Thérèse Borgat et Jean Pierre Martin



TAI JITSU :

Lionel– responsable de section : Inscriptions et comptabilité
Christian – secrétaire : site internet et communication
Lionel - trésorier.

Le montant des cotisations permet de répondre aux différentes dépenses.
Le solde est positif à date de 258€
Augmentation des cotisations de 10€ sur la saison prochaine.

Bilan sportif

L’effectif du nombre d’adhérents (10) stable avant crise covid . Le souhait est d’augmenter son nombre, toutefois cela reste
difficile. Une hypothèse serait l’heure tardive des séances. Cela est déjà soulevé comme une source de ralentissement de
motivations par les adhérents actuels.
Passage de grade :
3 passages de ceintures jaunes pour le 19 juin 2023

Matériel

Pour la prochaine sison
Prévoir l’achat pour  des gants de boxe pour renouveler les gants usés

Communication

Un nouveau site internet sera prochainement à disposition  pour  les adhérents   (mon club ) 
Joël m’accompagne aux formations de cet outil digital 
(Permet de faire soit même l’inscription, y déposer le certificat médical, payer en ligne etc. … )

Administratif

Les missions sont réparties entre deux adhérents :

Joel Bodennec   va intégrer le bureau sur la saison 2023 -2024

Lionel GEORGES

TENNIS :

Pour la section nous avons 29 enfants et ados et 9 adultes.

Les effectifs de la section sont en baisse car il nous manquait un professeur pour les cours du mercredi soir ( pour adultes).

Nous avon engagé une équipe féminine qui reste en D2, malgré le manque de joueuses ( elles n’étaient que trois pour faire les
rencontres). Bravo les filles

Pour l’année prochaine, nous recherchons un professeur qui j’espère , permettra d’augmenter nos effectifs.

Michel CARREAU



TENNIS DE TABLE :

Les effectifs de la section poursuivent leur hausse régulière avec 30 adhérents répartis entre 12 jeunes et 18 adultes.
Cependant, l’effectif jeune reste fragile avec un turn over important chaque année. Je remercie Mickaël qui a présenté
l’activité à des scolaires de la commune  pendant les vacances de printemps. J’espère qu’il aboutira à de nouvelles
adhésions.
  On remarque également que peu d’adultes actifs sont assidus aux séances d’entraînement du mardi et du vendredi. Leurs
contraintes professionnelles et familiales ne leur permettent pas de se libérer facilement en soirée. Pour permettre au
plus grand nombre de pratiquer le tennis de table, il sera proposé un créneau le dimanche matin de 10 h à 12 h.
 
Nous remercions la commune pour le financement de l’achat d’une table de compétition qui nous permet de disposer
maintenant de deux tables de même qualité pour les rencontres de championnat.
Nous remercions aussi grandement la Boucherie d’Olivier qui a financé un jeu de 10 maillots pour notre section.

Bilan sportif :

Adultes :
L'équipe 1 en D3 termine (8 ème / 8) de sa poule et descend en D4
L'équipe 2 en D4 termine (5 ème / 7) de sa poule.
Il se pose la question du maintien ou non de deux équipes adultes l’année prochaine car du fait de la faiblesse des effectifs
licenciés en compétition, la composition des équipes a été un souci permanent. Les blessures nous ont même contraint à
déclarer forfait à trois reprises.

Jeunes :

L’équipe cadets /juniors promue en D2 cette année termine la dernière phase (3ème / 4) de sa poule et continue sa
progression.
 
Situation financière + budget prévisionnel

Le résultat financier est positif. Un budget prévisionnel équilibré a été établi.

Phillipe MOALIC
 



YOGA :

L’effectif de notre section yoga est de 69 membres, 64 femmes et 5 hommes
pour mémoire (72 inscrits l’an dernier)
Nous sommes répartis en 4 cours hebdomadaires de 1h15
Le mardi de 19h15 à 20h30 et de 20h30 à 21h45
Le mercredi de 17h00 à 18h15 et de 18h15 à 19h30

Les cours ont lieu à la salle Nevez, qui convient parfaitement à la pratique de notre sport.
Nous terminons l’année avec un déficit d’environ 430 euros.
La fin de l’année a été marquée par le départ de corinne poirier et par l’arrivée d’une nouvelle professeure, anne Le
Neillon, qui prendra ses fonctions à la rentrée prochaine, aux mêmes jours et horaires avec un décalage d’un ¼ heure le
mardi 1 er cours et le mercredi 2eme cours

L’objectif est de revenir à notre effectif de 84 adhérents à la rentrée prochaine.
Le montant de la cotisation sera fixée à 165 euros pour la saison 2023-2024 ce qui nous permettra de revenir à un
équilibre financier.
En ce qui concerne la composition du bureau :

Restent Stéphanie Bonsergent, Sylvie Busnel, Myriam Chauvel-Pinot, Thérèse
Guerin

Sort Françoise Faucheux

Entrent Frédérique Blin, Yolande Hillairet, Valérie Toupin

Tous nos remerciements à la municipalité, aux membres du bureau de l’USSG,
Ainsi qu’à tous nos partenaires et adhérents

Françoise FAUCHEUX



RELEVÉ DE DÉCISIONS 
SAISON 2022/2023

1) 31 AOÛT 2022

Élection du bureau : Voté à l’unanimité des présents et des représentés

- Regis Canteloup élu président        - Jean-Michel Pot élu vice-président
- Guy Ruelland élu trésorier             - Jacques Benzerara élu trésorier adjoint
- Valérie Presse élue secrétaire       - Julie Jan élue secrétaire adjointe

2) 21 SEPTEMBRE 2022

Le Conseil d’administration, conformément aux statuts, a validé le changement d’adresse du
siège social suite au déménagement au 2, rue des sports 35 590 Saint Gilles : Voté à l’unanimité

3) 29 NOVEMBRE 2022

Proposition coût horaire et proposition d’avancement des animateurs sportifs temps plein à
l’USSG : Voté à l’unanimité des présents.

4) 4 AVRIL 20023

Prime PPV, (Ex Macron), montant maximum 300 euros, coût total pour l’USSG 1720 euros.

Voté à majorité des présents.



BILAN FINANCIER
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D'ORIENTATION :

MOT DU PRÉSIDENT







ELECTION DES MEMBRES
DU CONSEIL

D'ADMINISTRATION



Membres du Conseil d'Administration 2023-2024

Régis Canteloup : 1 an (élu 2022)
Jean-Michel Pot : 1 an (élu 2022)
Guy Ruelland : 3 ans (sortant 2023)
Jacques Benzerara : 3 ans (sortant 2023)
Valérie Presse : 1 an (élu 2022)
Julie Jan : 2 ans (élue 2021)
Laurence Didier : 2 ans (élu 2021)
Yves Hubert : 3 ans (sortant 2023, ne se représente pas)
Loïc Lemaitre (membre de droit)

Candidats à l'élection

Guy Ruelland : (sortant)
Jacques Benzerara : (sortant)
Argan Le Mouël : (entrant)
Magalie Helloco : (entrant)


